

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. karena atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi adalah **“Aktivitas Ekstrak Etanol Daun Kirinyuh (*Chromolaena odorata*) Sebagai Antibakteri Terhadap *Escherichia coli*, *Staphylococcus aureus* Dan *Pseudomonas aeruginosa*”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt., selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang selalu mendukung dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr.Diky Setya Diningrat, S.SI, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suryani M.Si.dan Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa mengikuti perkuliahan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Rusdianto dan Ibunda Supriani yang selalu memberikan dukungan, doa, perhatian, kasih sayang, dan dana selama penulis mengikuti perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kakak dan abang penulis yang tersayang Septi Purwanti, Sari Irwansyah, Fikri Wahyudi dan Fachru Adrizas Saragih yang selalu memberi dukungan, doa, perhatian, kasih sayang dan motivasi kepada penulis baik dalam bentuk moril maupun materi.

Penulis juga berterima kasih kepada para sahabat ku Eva Handayani, Vera Hutagalung, S.Si., Rini Afsari Tanjung, S.Si., Astrice Febrian Tami, S.Si., Aprida Ayu S.Si. Teman-teman seperjuangan dalam mengerjakan skripsi desryanita, Devita, Ainun, Sartika serta teman-teman jurusan Biologi terkhususteman-teman kelas Biologi Nondik A dan B 2013, untuk kebersamaan yang terjalin hingga saat

ini dan selalu mendukung serta membantu penulis selama penelitian hingga selesai skripsi.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca guna perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kiranya skripsi ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2017

Rezy Sri Rahayu

NIM. 4131220006